



Nombre del alumno: Alexander Fuentes Gómez

Nombre del profesor: Alvarado Pascacio Alma Rosa

Licenciatura: Arquitectura

Materia: Historia de la Arquitectura Mexicana

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo: Mapa Conceptual

Ocosingo, Chiapas a 09 de julio de 2021.

PALACIOS Y RESIDENCIAS

LOS PALACIOS DE TENOCHTITLAN

TENOCHTITLAN DEL SIGLO XVI

Pues es allí hay un mayor cúmulo de información

LOS PALACIOS DEL CLÁSICO MAYA

El término 'palacio' fue utilizado por algunos de los conquistadores para hacer referencia a los complejos residenciales más grandes y suntuosos que vieron, pero en la arqueología maya dicho término surgió con la publicación del libro de John Lloyd Stephens

TORQUEMADA

Estipula que allí se hospedaron 500 españoles, 2 mil tlaxcaltecas y sus respectivos servidores.

LAS CASAS VIJAS DE MOTECUHZOMA

Se estimó que las Casas Viejas ocupaban más de 10 mil metros cuadrados

En lo tocante a las Casas Nuevas, sabemos que estaban dotadas de veinte accesos, de numerosas edificaciones y de una red de agua alimentada por el acueducto de Chapultepec.

Pirámides y templos

Los templos piramidales fueron construidos para facilitar la religión azteca y la visión del mundo

Templo Mayor consistieron en cuatro plataformas construidas en forma escalonada una sobre la otra, relacionadas con las cuatro direcciones cardinales

La mayoría de los templos piramidales seguían un patrón general que constaba de una plataforma, una doble escalinata larga, amplia y empinada que se elevaba en el centro, con balaustradas a los lados de los escalones

Arriba de una pirámide situada en el centro de la ciudad era habitual encontrar un templo, si bien había excepciones. Como muchas ceremonias relacionadas con el Estado tenían lugar en el interior de los templos, la política y la religión no se podían separar